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東京ブランチレター

No.33

新 チ ェア マ ンに池 間博 之 さん

<プランチ年次総会終る>

6月 15日 (土 )、 神奈川県綾瀬市の石川島研修センターにおいて42名 という近来にない会員

の出席数をえて、RSCDS東京プランチの年次総会/初夏合宿が開催されました。くわしい内容は年

会報 ‖0.13を ごらんいただくとして、ここでは新プランチ委員 6名 を紹介します (敬称略 )。

チェアマン

セクレタリ

トレジャラ

委   員

池間 博之

稲垣  俊

大内 俊子

中田 多鶴子

荒井 千文

掛川 純子

なお、プランチ会費の改定についても論議が行なわれ、1997年 度 (来年度 )から現行Yl,400

をY2,000と することが承認されました。

左から荒井、池日、稲垣、大内、掛川、中日の各委員

節

15日 、ウェルカム・ダンシングから会は始まりました。MCは五十嵐成子さん。"‖ hat a Beau

■y Cranny was(R32)"な どという、ふだん踊つたこともないような曲が最初で、あとの踊 りも馴染

みのないものが続きました。でもやさしい踊 りばかりで、ウォークスルー 1回でみんながたのしめ

ました。それもそのはず、頭文字をならべると “WELCOME"と なることに途中から気付いた

みんなは『さすが !』 と感心 しました。ちよつとひねった"Oriel St「 athspey"な んかも、すぐでき

ました。最後は"Express",こ の 1時間半はおもしろかつたですね。みんなリラックスしたあとで年

次総会に入 りました。

年次総会、夕食のあと、ひと休みしてから荒井千文さん (前半 )と 田村妙子さんのMCに よるイ
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ンフォーマル・ダンシングです。この時刻になると施設は私たちだけとなり、気兼ねなくダンスを

楽しみました。4～ 5セ ットで、会場はちょうどよい広さでした。いつも裏方にまわっているプラ

ンチスタッフも、セットに入つています。選曲は両MCに よるもので、気負いなく踊ることができ

ました。"Shiftin'3obbins"な ど2曲 には、予定になかつたデュオ生演奏がはいり、オー ドブルと

ピールによる懇親会とともに雰囲気をいっそう盛 りあげました。10時過ぎにダンシングが終 り、

入浴する人、2次会にやつてくる人で夜は更けていきました。

翌日は 2グループに分かれ、レディス・ステップ・ダンシング (講師 :櫻井香枝さん )と カント

リー・ダンシング (講師 :岩崎誠司さん、鳥山豊喜さん )を研修しました。レディス・ステップ・

ダンシングは東京プランチとしては初めての催しで、第 1部初心者コースには女性の大半が出席し

ました。

昼過ぎまで踊つたあと解散となりました。踊りたりなかつたという感想もさかれましたが、英本

国なみのゆつたりした日程で、年次総会もそれほど堅苦しくなく開催できました。このような合宿

と年次総会の組み合わせは 2回 目です。これからもこの形式が定着することが望まれます。

プランチクラス案内の送付変更

プランチクラスは会場確定が 1か月前のため、はがきで全会員に開催場所、内容をお知らせ して

います。参加メンバーが開始以来 1年を経過 し固定化 しつつあること、そして冗費と手間を節約す

るため、今後は関東地区の会員と希望者にプランチクラス案内を送ることとしました。関東地区以

外の会員で、引き続き案内の受領を希望する方はセクレタリまでご連絡ください。

8月 のプランチクラス :

8月 3日 (土 )① 500-
②630-

三階堂芸術スポーツホール

講  師 ①櫻井香枝

600oロ  レディス・ステップ・ダンシング

840p口  ヵントリー・ダンシング

(明大前 )

②松橋順子

会  費 ①¥400(会 員¥300)② ¥600(会 員¥500)

96年度会員登録終る

4月 末日で本年度のプランチ会員登録を締め切 りました。新会員数はつぎのとおりです (カ ッコ

内は昨年の会員数 )。

年次会員 294名  (311)
長期会員 161名  (159)
終身会員   3名  (  3)

計    458名  (473)
昨年にくらべ 15名 の減となつています。昨年から今年にかけての新プランチ設立関連で、今年

度東京プランチ登録を潔よじとしない、という方もいるようですが、おおかたは締切日失念、また

はもともと積極的でなかつたけれど他人にすすめられ、会員にはなつてみたがそれほど得もなく一

回こつきりでやめた、という見方をしております。

記入欄がせまいのが原因としても用紙に名前のない方がおり、年会報にはひらがなで現 していま

す。振込先の日座番号を間違えてお金が宙に浮いた場合、振込人の名前がないと、その金は郵政省



が没収してもよいことになりますのでご注意を。

締切り後の申し込み、過剰送金、受取人には通知されない下方の余白欄に、もう一人の名前を書

いた方、自宅番地の誤記入、寄付だか会費納入だかこちらではわからない方、リスト形式不可なの

に堂々とまとめて氏名 リス トを送ってくる方など、いいかげんな申込みがあいかわらず多く、事務

局では音をあげました。

クレメント篤子さんからの報告

クレメント篤子さんからRSCDS臨 時総会と執行評議会の報告をいただきました。◇……◆は

プランチで追記した箇所です。

*Spooiaキ い Fa rlHo.111g 羽中書卜摯

10.30a口  on llth Hay 1996     The Asse口 bly Roo日 S, 000「 ge Street, Edinburgh

マンスフィール ド卿が議長を努められ、チャリティ法改正に基ずく以下の議論のみ、討論修正さ

れた。

1.ソ サエティとプランチ間のライセンス :文中 1～ 2の確認の為の質問があつただけで、承認さ

れた。

2.ソ サエティ規約改正 :こ れはあくまでチャリティ法改正に伴 う最小限度の改正に止めるという

ことで、◇議案◆ 2ページロのVI Executive Council(1)Henbershlp(c)の 斜体字の重複部分を

肖1る こと、
い
Notification oF Such… ………the Annual Ceneral Heeting"の文章を斜体字・A

Loca:Association nay apooint日 の前に挿入する、事が確認され、承認された。

3 プランチ規約例は、実質的にソサエティとプランチ間でそのプランチの状況に併せて製作する

ということを確認 し、承認された。海外のプランチも法律的にプランチの言葉が使えないため、多

少なりとも見直しが必要となる。

注 )ソ サエティとプランチ間の根本的な関係が変わる訳ではなく、あくまでチャリティ法改正に

伴う税務署への申告という実務的な操作で、プランチの会計を公に独立させる必要から、規約

改正になつた事情を理解し、プランチがツサエテ ィから独立 し́自由な行為が取れるというとい

う意味ではないことを認識 して下さい。東京プランチを含む海外のプランチに関 しては、規約

内で言葉の変更がある以外、影響は無いと思います。

4.本部会員の手数料 :プ ランチ会員は各プランチ毎にプランチ会費を納めるが、本部会員の場合、

本部が直接会員証や会誌等の送付に当たるため、その送科・本部職員のそれに費やす時間を計算

し本部会員の人数で割つて、年間£5と いう数字になつた。これを本部会員以外で負担するのは不

合理で、本部会員を希望する本人負担とするのが当然。長期会員はその10倍 ということで、いず

れも承認された。

AGMは 、11月 2日 ダンディで開催することが確認され、SGMは 11 40aDに 閉会された。

IⅢⅢ暮ti'oC-61:■ 1琴tiⅢ報告|
1.30pl on llth Hay 1996      The Asselbly 「ools, Goorge St「 oot

まず、議長を務めるジョージ・ローソンから、ソサエティの副プレジデントの一人、アソル公爵が、

2月 27日 に亡くなつたことが報告された。

以下、取 り上げられた議題のみ :◇議題◆4.委員会の議事録承認

4.l G[NERAL PURPOSES

96/32/1-― 議事録報告の書式について試行期間が終了するが、この方法を続けるかどうかにつ
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いての賛否が問われ、賛成多数で継続されることになつた。但 し、もし完全な議事録を希望する場

合は、切手を添付 した返信用封筒を同封の上、本部へ依頼すれば送付してもらえることが確認され

た。

◇新セクレタリになつて各委員会の議事録報告書のフォーマットがいくらか変わった◆

96/32/4-75周 年行事の一環として、英国国内をリレー方式で巡回するダンス行事で、ニューキャ

ッスル・プランチから、「まだ一言の問い合わせも無い」という苦情が提出された。これに対 して、

この議事録が本日の執行委員会で承認されるまで実際に効力を発 しない (実行に移すことができな

い)一 という執行委員会の役割の再認識がされた。

◇別掲の75周 年行事実行委員長ビル・クレメント氏のメッセージを参照◆

4 2 [XAHINAT10HS

[X96/17 0oFreSpOndence:委 員会に送られて来た「全てのイグザ ミナーに対しての提案」への反

対意見が幾つか出された。主な理由は年齢でその人のアビリテ ィは判断できないというもの。しか

し、委員長から委員会がこれに賛成した訳ではなく、今後検討するというもので、混乱しないよう

注意があつた。

◇送られてきた提案とは、「イグザミナーになれるのは55歳 までとする」「70歳以上

のイグザミナーは後進に道をゆずるよう勧告されるJ「 1年 ごとに上限年齢を引き

下げてゆき、65歳 をイグザミナーの定年とする」「引退後のイグザミナーは teacher

をリフレッシュさせる講習や tuto「育成、プランチの助言者として活躍してもらうJ

という内容◆

4 3 FINANC[

F96/55 Subscription Copy 1997:リ ーフレットを出さない事に決定していたのでは…………の質

問に対して一― Subscription Copyの 出版されない年は、自由選択になるためその仕分けと発送に

大変な手間が掛かる。また、その年のサマースクールは、参加者が減少気味である。これらを加味

して1997年 は本来 Subscription copyが 出ない予定だつたが、4曲 くらいを載せたリーフレットを

出版することになつた。

◇新ブックのない年は、既発行のブックの中からお好きなものを、となるが、本部で

はBook 8を 14冊 、3ook 24を 17冊 というようにプランチからの申込書を点検 しなが

ら集め、梱包する力仕事が必要である。プランチにしても会員からの希望を集約す

る作業 (こ れはパソコンを使えば簡単 )と 本部から入荷 した 400冊 以上のプックを

間違えずに会員に発送する作業があり、選別なしに 1種類の本を一斉に送つたほう

が楽、である。会員とつてもほとんどのプックは持つていて、希望するプックは、

とあれこれ悩まなくてすむ利点があり、この本部方針は歓迎されよう。リーフレッ

トに付随するカセット、ビデオ発行はいまのところ考えていないとのこと◆

F96/57 Book 39:◇ 3oOk 39は いつもより出費がふえるという報告◆何故このようなことになつ

たのかの質問に対して一 かな りの 3ook 39の 踊りがワンス・スルーのため、楽詰全曲を掲載する

必要からページ数が通常より多くなつて経費が約50%増 しとなつた。出版調査委員長から前以て財

務委員長に打診すべきであつた。

F96/11/3 Affi!iated G「 oups:こ れは討議されだだけで、結論は現状維持。

◇Affiliated G「 oupsの ありかたについて。新ブックやプリティンを受けとつていな

いグループがあるのではないか、プリテ ィンにグループのセクレタリ名を載せるの



になんらかの手数料を徴収すべきか、グループ年会費の値上げによつてグループ内

RSCDS会員の減少が考えられ、いまの会費システムに代わる別のや りかたがあるか

どうか、という内容◆

F96/12 Sumlo「 School:申 し込み用紙にあるように参加費は返金されないので、もしもの場合を

考えて保険に加入するように重ねて注意が促された。

◇父親の病気により参加できな〈なつた米国人から、参加費の払い戻 し請求をうけた。

申込書にあるとおり払い戻 しはできないと通知 したが、本人がオレゴン州ポー トラ

ンドで発行する機関紙が送られ、ソサエテイのや りかたを非難する記事が載つてい

た。あらためてチェアマンから払い戻しできないとの手紙を送つた。その後本人か

らの返事はない◆

4 4 PUBLICAT10NS & R[SEARCH

PR96/6/2 Reprint Revlslon PE13-15:試 験用に改定された最新版でリーフレットを出して欲 しい

という要望が提出された。

◇3ook 39を 含んだ"Fo「田at10n lndex・ 改訂版の発行準備が進められている。ポケッ

ト版B00k13-15の 見直 しが行なわれ、すでに印刷にかかっている。HiSCellany Vol.

I&Hも 引き続き改訂される◆

4 4 SUHH[R SCH00L― 特になし。

◇議題◆ 5.Awards oF ScroH:今 回は日本でもおなしみの方お二人が受賞されます

☆現ロサンジェルス在住ディビッド・プランドン氏 (メ アリー・プランドンさんのご主人 )・ ☆ア

レスター・マクファージョン氏 (教師として、試験管として三度訪日されている)☆ その他、イン

グランドのサマセットから一人、オース トラリアから二人が受賞

◇議題◆ 6.OoFSet Ca!edonian Society,Budapest Scottish Oountry Dance Club,St And「 ew

Society of Russial‖ o「 cester caledonian Societyの 4つがアフィリエ ィテッド・グループとし

て承認された。

◇議題◆ 7.Any Other business:

a)何故プランチ出版物がソサエテ ィの出版物リストに載せられないのか ?一―検討する

b)かつて各委員長が一同に集まって協議するコンヴィーナーズ・ミーティングがあったが、これ

を復活させたら?に対 し一―チアマン、副チアマンが各委員会に出席しているのだから時間経費と

もに不要では ? 各委員会の活動をスムーズにするには有効……等、議論された。

C)ス コットランド国内では、新設の団体ダンス・トラス ト、ケイリーダンスの流行等、ソサエテ

ィの活動が敬遠される傾向にある。ソサエテイの方針と組織の在 り方を検討する必要があるのでは ?

d)規約改正に関して最小限の改正に止めることが方針―提案、問題があれば本部に連絡して欲 し

い 。

0)コ リン出版の"SCOttish Country Dancing"は 、ソサエティのダンスばかりではなく、ソサエテ

ィ以外のポピュラーなダンスやいわゆるパーティダンスと呼ばれるものなど踊りが豊富に網羅され

ているので一見に値します。

◇別項の新ダンスプック紹介を参照◆
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f)新 しいプローチもお忘れなく !

◇あたらしい小型銀製プローチの販売を開始した。大型のものはデザインを検討中。

スコットランドを主題にソサエテイ・ロゴの入つたカレンダー 300部 をサマースク

ールで販売する。価格 3ポンド (大型のカレンダーではない ?)。 サマースクール

中、いろいろな銀製ジュエリーを販売することで業者と合意した◆

次回のExecutive Council Hootingは 、11月 16日 lp日 からが確認され、3pl閉会した。

RSCDS 75周 年記念行事 について

75周年記念行事小委員会委員長 ビル・ ク レメン ト

みなさんもご承知のとおり、1998年 にソサエティは75周年を迎え、これを盛大に祝うこと

にしています。祝賀行事は 1年にわたつて行なわれ、1998年 11月 のグラスゴーにおける年次総

会 (AGM)で 最高潮に達したいと思つています。

75周年記念行事小委員会は執行評議会 (ECM)の 承認を得てさまざまな提案を行なつてい

きますが、私はこの機会に各プランチとコンタクトし、いままでに決まつたことがらについて

詳 しくお伝えしたいと思います。

この記念行事は、ソサエテ イの歴史のなかでも特別なできごととなりますが、世界中のでき

るだけ大勢の人に参加してもらうことが、小委員会の大きな希望です。いつもの誕生日行事に

加え、世界中でラリー形式による行事が行なわれることを期待しています。

ラリーは地域別に実施されるべきでしょう。大人もこどもも参加し、できるだけ多くのスコ

テ ィッシュ・カントリー・ダンサーが75周 年を祝つていただきたいのです。その地域内のプラ

ンチとプランチどうしが組織委員会をつくり、手をたずさえて実施していくよう希望していま

す。ソサエティの世界的な連係をあさらかにするため、ラリーは 5つのダンスを中核にしてく

ださい。そのダンスとは、"Hrs Stewart's」 ig","Tho Ouko of AthoH's Rool口 ,"Hiss

Hi‖ igan's StrathspeyH,The T「 iu口 phH,"Sugar Candie"の 5曲で、プログラムののこりのダ

ンスはその地域で選んでください。

ラリーはプランチが主体となり、地域ごとに独立採算で行なつてください。ソサエテイから

の財政的な支援はありませんので、不足が生した場合に備え、臨時会計を設けるほうがよいと

思います。

英国内のプランチは大都市圏別で包括し、日程の原案はつぎのとおりです。みなさんの意見」

要望をお寄せ<ださい。その他の地域からのご提案もぜひお願いします。また、海外のプラン |

チも国別に連合して組織をつくり、ラリーを実施するようお願いします。          |
1/2月  ロンドン         7月  パース (サマースクール第 1週 と一致)|
3月  バーミンガム       8月  ダンディ (サ マースクール第 2週と一致 )|
4月   マンチェスター      9月  アバディーン             |
5月   ニューカッスル      11月  グラスゴー (じめくくり)       |
6月   エディンバラ (ガーデン・バーティ)                     |
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本部短信 l:腺 F臭讐:書票λ苫菫劣こ1言理[≧言言憲λ:L會最隼Zttkl:|｀
たほうがよ

[総括委員会 ]

○東京ブルーベル・クラブからのプランチ化申請。

APPL:CAT:ON FOR BRANCH STATUS
(TOkyO Bluebe‖ Clubl GP96′ 5

The app‖ cal:on:ndlcated lhalthe current Tokyo

B「anch shouid cover grealor Tokyo and a‖ six

Kanlo:l area prefectures,wh::o lhe Scottish

Bluebe‖ Ciub covered centra!Tokyo area

The Tokyo Branch were not ablo lo lu‖ y suppon
the reasons behl:ld the rormat10n Of a new

Brancil

T:le Coi口 nllllee agreed iilat alt:lough tile Tokyo

Bluebe‖ Club had proved lo bo o mo,1
successful Arf‖ lated GrOup,there was not
sufnc!OniluSt1lcation lo「 orm an addillorial

Branch withln lhe Tokyo orea  T:le app‖ catlon

was therefore denled

Bra1lch Status‐ Biuebe‖ Tokyo C:ub GP96′ 5

Tokyo Scottlsh Bluebe‖ Ciub had w「 iiton,

indlcating ihelr dlsappointment atthe declslon of

lhe Commmte0 10 relecllher appllcat!on for

Branch stalus,and request;ng the Commlttee lo
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OPR小 委員会からの提案。

a)長期会員の会員証はクレジットカー ドの大きさとし、ラミネー ト加工することで了承した。

b)ニ ューズプリーフは今後も年 1回 、1月 に (で きれば )発行したい。

c)RSCDS年会報をつぎの 2つ に分けて発行できないか、検討グループをつくりたい。

一プランチ・セクレタリおよびグループ・セクレタリの名簿で、これは 2年 に 1回発行。

一毎年発行する年次報告。これはレイアウトをや りやすくするためA4サイズが考えられる。

d)1998年の 3ook 40は、全世界にわたるソサエティの広がりをしめすダンス、ならびに伝統的で

シンプルなダンスの組み合わせとすべきである。この件は出版調査委員会に要請した。

OSCOttiSh Traditions oF Dance Trust(ス コットランド伝統ダンス保存会と訳すべきか )の件。

雑誌『スコッツ・マガジン』 1月 号に同トラストの広告があり、「スコテイッシュ・カントリー

・ダンスに関して学校教育と研究を推進するところがなく、その原資料を公開したり保存するこ

とはだれもやっていない」という内容であつた。これは人に誤解を与えるものであり、反論をト

ラストに送り、写しをスコットランド芸術評議会 (ト ラストの母体 )、 『スコッツ・マガジン』

編集長およびマクファージョン博士 (ト ラストの理事で設立者の 1人 )に送付した。

SCDお よびスコットランドの伝統が重要なことはいうまでもなく、そのためにソサエティで

はアーカイプ (古文書保管庫)も ある。アーキビストからも保管内容詳細を含んだ文面を『スコ

ッツ・マガジン』に送ることにした。

申請書によれば、現東京プランチは大東京圏お

よび関東 6県をカバーしているが、プルーベル

・クラプは東京中心部をカバーしようとするも

のである。

現東京プランチは、新しいプランチを設立す

る理由を支持できないという。

アフィリエイテッド・グループの中でも、プル

ーベル・クラプが大きな成功を収めていること

は認めるが、委員会は東京地区にもう一つのプ

ランチをつくることを正当化できない。よつて

この申請は否認された。

○東京ブルーベル・クラプのプランチ化申請に対

して委員会はこれを却下したが、プルーベル・

クラプは失望を示し、クラブとしての決断であ

り、再考するよう委員会に書面で求めてきた。

委員会は、プルーベル・クラプが年齢制限を

有 し、会員を選別する方法をとっていること、

ならびに 1都市に2つのプランチができる申請

は憲章に反することに留意し、この申請は受け

入れられないとした。



OSCOttiSh Traditions oF Dance Trust(STDT)と のミーティング。2つの団体が手をたずさえて

いくために、自由なデイスカッションが行なわれた。トラストはあらゆるダンスを発展させるた

め、援護団体としての機能を希望 しており、ソサエティヘの対抗機関になろうとは思わないし、

ともに活動 していきたい、と述べた。トラストが新しいダンスを出版することはなく、古い踊り

を見つけた場合も、ソサエテイの存在に留意することで合意 した。トラス トとスコティッシュ・

ダンス団体とのオープンなコミュニケーションをはかるため、トラス ト代表者会議にソサエティ

代表者 1名 を加えることが合意された。

○ソサエテイは最近設立されたThe Scottish Tartans Autho「 ityに 年額会費£60で加入することと

した。ほとんどのタータン・メーカーが加入しており、ソサエテ イもこれに加わることにより、

この分野で産業界と有益な契約が得られると考えるためである。

○委員会は、ミス・パーカーがセクレタリとしての職務以上の仕事をこなしていることを認識 して

いる。セクレタリ (秘書、事務方 )と いう用語は誤解されやすいため、よりふさわしい職務名を

検討している。

■嘉  |  :
○ソサエティが著作権をもつ楽譜、カセット、CDな どの販売について、ハーデイ出版社との契約

の見直 しを行なつている。さらに2社からソサエティ商品の販売を行ないたいとの申し入れがあ

り、対応していく。

OSCDイ ン・ダイヤグラム (グ リーン・プック )。 出版調査委員会の提案をうけ、ソサエティで

もグリーン・プックの販売を行なうことにしたが、出版元との間で卸値についての交渉がまとま

つた。現在第 7版の改訂作業中で、RSCDSダ ンスの正確度を高めるために出版元と打ち合わせる。

○指導者連盟 (カ ナダとオース トラリアにあり)がソサエティに支払 う年会費は、1980年 以来 £25

のままであったが、このほど見直しを行ない、£100と することをECMに 提案した。ECMで は

一つの指導者連盟から異議が述べられ、もういちど委員会で検討することになつた。

○ハーパー・コリンズ社との合意事項。ソサエテ イが全面協力したポケット版
nscOttish Oountry

Dancing"の契約がまとまり、契約金が支払われる。本の一般価格は£5.99、 RSCDS会員価格は

£5.70である。

○エディンバラ・プランチから本部会議室の借用を申し込まれた。プランチ委員会のために日曜ま

たは月曜の夜、年 10回 程度使わせてほしいとの要請である。セキュリティ (警備 )上の問題と

保険約款は事務室のどの部分も又貸しを禁 している。

○用務員のミスタ・マクマホンはスタッフではできないいろいろな仕事を20年にわたってこなし、

地下室の監督もやつていた。彼の退職に際し、感謝の気持ちとして £50を 支払 う。

○ツサエティ・リローンチ (再 出発 )。 総括委員会はツサエティのイメージを一新する決定を行な

ったが、その手始めにいまのソサエテイ・ロゴ (王冠マーク)な どの見直 し、再デザインをグラ

スゴー芸術学院に委託した。これにはロゴのほか、レターヘッド、コンプリメント・スリップ

(感謝のメモ )、 本部内印刷品、カセットテープやCDの解説カードなどが含まれる。なおエデ

ィンバラ芸術学院への委託も検討する。学生の卒業作品として取 り組んでもらえるが、多少の出

費は必要である。

llla           ‐i

O「予備試験合格者はプランチ・レベルなら指導 してもよいJは 、プランチにフル資格者がいない

場合である。プランチならフル資格者による指導が当然であるが、プランチ・クラスにフル資格

者がいないプランチはたくさんある。このような場合、予備試験合格者による指導を妨げるべき

-8-



ではない。ただし、プランチは指導クラスにおいて予備試験合格者に経験を積ませるべきであり、

フル資格を取るよう応援 しなければならない。

01997年 ツァー。東京プランチから1996年 に試験官を派遣 してほしいとの要請があつたが、財政の

関係上、オーストラリア、ニュージーランドおよび日本からなる「パシフィック・リム・ッァー」

として1997年 に行なう見通 しである。期間は合計 3週間、時期としては 7～ 8月 を考えている。

試験のみであり、トレーニングやティーチングは行なわない。日程については関係するプランチ

とコンタクトする。

(そ の後本部か ら「 時期 と しては 7月 の終 り」 という手紙 を受領 しま した )

○試験における言葉の問題。試験ではふつう英語が用いられるが、ティーチング試験では英語と自

国語との混合体でよく、ダンシング (リ カップ )と 筆記試験では自国語でもよい、とした。この

方針をチューターに徹底するよう、サマースクール・ディレクタに要請した。

さらに、試験クラスにおいてクラスについていけない生徒、または うまく対応できない生徒が

でた場合、必要な処置をとる前に、テ ィーチャーはサマースクール・デ ィレクタと相談 しなけれ

ばならないとした。ディレクタは処置について事務局にアドバイスする。

○予備試験合格者へのガイドラインを作成する。このガイドラインはすべての予備試験合格者が入

手できる。さらにチューター講習会の教科書として使用され、かつ受験生クラス・チューターに

も入手可能なものとする。

01996年 の講習会。a)2月 16～ 18日 ミュージシャン・ コース。アコーディオン2人、フィドル 1人 、

ピアノ9人の申し込みがあった。講師ミュリアル・ジョンストンから「人数が少ないのでアコー

ディオンのコースを取止めることも考えては」の提案があった。フィドル希望者からは事前に打

診があった。

b)3月 30日 チューター・ コース。 14名の申し込みで、講師はレスリー・マーティン。

c)4月 20日 ポテンシャル・ チューター・ コース。15名の申し込みで、講師はジョハン・マクリ

ーン。

b)お よびc)の コースはこれからも開催予定であ り、受験生クラスを担当しているチューターは

1998以前にチューター・コースを受講 しなければな らない。チューターになろ うとしている人は

ポテンシャル・チューター・コースを終了 してお くこと。ォース トラリア、カナダの指導者連盟

にも、おなしようなコースを設けるよう連絡する。

プランチが受験生クラスをもつ場合、正規のチューターは代役を務めるチューターを指名すべ

きであり、1998年以降、あたらしくチューターになる人はポテンシャル・チューター・コースを

終了し、受験生クラスで経験をかさねることをリコメンドする。

1島轟 彙曇彙曇姜
:

○ナショナル・ミュージック・デイ。ミス・ルーアズがフェスティバルの打ち合わせに参加 した。

イングランドで 1か月のシリーズとして行なわれるが、スコットランドに場所を移すことが望ま

れる。エディンバラ・ジャズ・フェスティバルのような形が望ましい。フェスティバル委員会は

財政について慎重に検討中である。

○故ユージェニア・シャープ夫人から、2冊に続いてまとまった数の書籍が寄贈された。約 20冊
は補修を要 し、その費用£500が財務委員会から認められた。

○ポケット版ガイド「SCOttish Oountry Dancing」 がハーパー・コリンズ社から上梓された。表紙

に「RSCDSと の提携により編集 Jの文章が入つている。本に引き続いて、付属する音楽テープの

制作が進められ、音源はツサエティのマスターを使用する。委員会は編者ピーター・ナイト氏の
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労苦に感謝 した。

○ビデオ。a)ビデォ版マニュアルは第 1回のマスターテープ編集を終え、最終版編集に入つている。

ナレーターは俳優のマイケル・マッケンジー。商品生産に先立ち、マニュアル執筆者、PR小委

員会、音楽小委員会、モデル・ダンサーなど、関係者による完成祝賀会をや りたいと思つている。

b)3ook 39ビ デオはカメラ2台 を使 うことで財務委員会の承認を得た。ダンプレーン事件の余

波で予定していたスターリング市のホールが使えなくなり、別のビデオ撮 りの場所を物色中。モ

デル・ダンサーはエディンバラ・プランチのメンバーが主体となる。

02枚の新CDを年度内につくる予定で、9/8拍子の“Strip the‖ illow"と "Hontgolerie's Rant"

をを加える。このほかにはB00k19,20お よび39か ら選んだダンスが入る。

○レッド・シスル・ダンサーズのビデオと著作権。同グループのビデオ (2月 のプランチ合宿で上

映 )に 、RSCDSが著作権を有する材料 (ダ ンス、音楽 )が使われている。ソサエティは事後承認

を与えたが、レッド・シスル・ダンサーズが所定の著作権手続きをとることが望ましい。同グル

ープは、どのダンスが著作権の対象か、と問い合わせてきた。ダンスはトラディショナルとはい

え、その構成、編さんに RSCDSが権利を有している。

○ファン・マールスフェーン HiSS Van Haarseveenか らの問い合わせに対し、[メ ールで委員会の

考え方をつぎのとおりや りとりした。

a)本部でそのダンスの出版を承認した場合でも、ダンスに修正を要するとき、作者の了承が得ら

れるまでそのダンスの出版を見合わせる。

b)出 版するのに適当と思えないダンスがわりあいにあり、これはボツにされる。その基準は、ソ

ーシャルでないダンス、またはすでに同類のダンスが出版されている場合である。

C)出版 しない理由を作者に通知するのはたいへんな仕事量であり、かつ本部に提出されたダンス

の数がどのくらいか、知らせることは考えていない。

ソサエティは基準に合つたダンスのみを出版しているが、これはソサエテイの専決事項である。

委員会は、提出されたダンスを試 しに踊る、といういまの評価方法を十分なものと認識 している。

RSCDSダ ンス、非RSCDSダ ンスにかかわらず、SCDタ イトルをすべて記載した2種類のインデ

ックスがひろく入手可能であり、サマースクールでも購入できる。したがつてソサエテイが別途

インデックスを発行する必要はないと考える。

OBook 40。 ダンス・テス ト済みであるから、とすでに4つのスコットランドのプランチからダン

スが提出されている。ただし 3ook 40はソザエティのワール ドワイドな状況 (つ まリソサエティ

の歴史 )を映すものと、かつできるだけトラデイショナルでソーシャルな 3～4曲の組み合わせ

となる。

020周 年記念ボールのライプ・レコーディングに使いたいから、とサンディエゴ・プランチから

2曲の著作権使用申請があり、許可した。

○調律師によればオール ド・ダイナーとコモン・ルームのピアノは修理限界を越えているとのこと

である。レンタルとするか購入とするか、委員会で議論 し、ことしは 2台 をレンタルすることに

した。来年は新品または中古品のビアノを購入するよう財務委員会にはたらさかけていく。

○試験における使用言語およびクラス変更は、試験委員会からの申し入れにしたがう。

○ケイリにおけるくじ引きの収益は、75周年記念行事の基金に使用する。

○ダンシング・イン・ザ・ス トリー トは、もうサマースクールの定例行事となつている。各テ ィー

チャーは、町での宣伝に役立たせるため自分達だけで固まらないよう、受講生によく伝えること。



<ポ テンシャル・ チ ューターズ・ コース受講報告 > 島山豊喜

4月 20日 (土 )エ ディンバラにおいて試験委員会主催によるポテンシャル・チューターズ・コ

ースが行なわれ、鳥山が受講してきました。会場は本部から50メ ートルほどのジョージ教会 2階の

ホールで、ジョハン・マクリーンHrs Johan HacLeanが 講師です。14名 の受講者にはアニタ・マケ

ンジー (東スターリング )、 ジェニー・グリーン (ロ ンドン)、 ボプ・グラント (エディンバラ )

など、びっくりするような人がいました。靴だけは用意するよう事前の手紙で求められていました

が、キル ト着用は不要でした。G.ローソン議長とエ ッキンヘッド試験委員長のあいさつがあり、

受講者ひとりひとりの自己紹介と受講にのぞむコメントに続いて、ジョハンの講義が始まりました。

彼女は OHPを使つて 1時間ほど講義 しました。受験生クラスにおけるPresentatioo,Hanagelent

やLesson FralewoFkな どです。「チューターとしてのスキル (技能 )は 、生徒にフィー ドバックで

きる能力である」といわれ、当たり前のことながらズシンとくるコメントでした。OHP画面に映さ

れた項目をメモするのですが、ジョハンの講義速度は早く、隣席のジェニー・グリーンも書きされ

ないようでした。受講生 2人がペアになつて、ジョハンから与えられたテーマ「チューターの役割

とは何か、Pre!i日 とTeaChersを やる目的は何かJを 5分でまとめ、ついで発表、討議です。私はリ

バプールのおしさんと組みましたが、このような中程度の抽象的な会話でも私の能力ではお手上げ、

リバプールさんにおまかせとなりました。

エ ッキンヘッド委員長がみずから運んだサンドイッチと紅茶で昼食です。この費用は本部持ち。

ちなみにコース受講科は無料でした (交通費、宿泊費は受講生負担 )。

休憩に続いて午後からは受講生ペアでステップとフォーメーションの指導です。実際の指導法講

義ではなく、ジョハンの手になる評価シートに、相手のステップで気付いた点を書き、発表すると
いうやり方でした。私への指摘は Pas de Basquoに おいて力強さが不足している、という手厳しい

もので、もっとホップを大胆にやれば改善するのではないかとのコメントでした。Strathspey set

ting Stepで は、右へ行くのは良いが、左に戻るとき3「d beatで右足を早く戻しすぎる、意識して

ゆつくり戻すように、というパートナー (グ ラスゴーのパメラさん )の意見です。

フォーメーション指導の実技は、Teachers Exa日 の課題曲に使われているフォーメーションを指

導し、踊り全体をリカップし、ダンスさせるという方法でした。"A‖ tshe H ach"な んかはすっかり



忘れていたので戸惑いました。みんなも同様で、ジョハンからディスクリプションを借 り、日をと

おしてあらためてリカップしていました。

全般的には各人の自主性を重んし、私が4年前にジョハンによるトレーニングを受けたのと同じ

やり方であつた、という印象でした。今回の講師がジョハンであつたのは幸運でした。またサマー

スクールで会おうとことばを交わし、コース終了は 5p●でした。

エディンバラにいたのはこのときだけで、前後はグラスゴー、ロンドンで過ごしました。クロイ

ドン (ロ ンドン近郊 )プランチのライゲイト・クラスの様子など、機会があればお知らせしたいと

思います。

*****

★われわれは何を踊るべきか★

私たちは、ダンスは多く、踊る時間はあまりに少ない、という状況に直面しています。オースト

ラリアのキース・ネピア氏が発行するSCDイ ンデックス (本 とCD― ROM両 方あり)には、

7,000を 越えるタイトルが収録されており、現在もなお増え続けています。ジョン・ ドゥルーリ作

だけで 500以 上の踊りがあり、RSCDSで も同じくらいのダンスを出版しています。こういう状態に

あつて、私たちはなにを踊つていつたらいいのか、踊るだけでいいのか、ロンドン・プランチとボ

ストン・プランチの機関紙に載った投書を紹介します。

ジ ョン・ マ ー シ ャル 英国 チ ェル トナム

みなさんは古きよさ時代のSCDを覚えているでしょうか?ボールに参加した人はプログラム中

の全ダンスを知つており、スムーズに踊ることができた時代でした。談笑のとき、ソーシャルであ

るべき時間がありました。昨今では、なしみのない新しいダンスの氾濫にみまわれています。談笑

と社交の時間は少なくなり、みんな下を向いて「つぎのダンスは」と、リカップシートを見るのに

余念がありません。

だれかがダンスプックを出版したからといつて、なにも私たちがそれを必ず踊らなければならな

いという理由はないのです。もし古いダンスが私たちに多くの楽しみを与えてくれるとすれば、そ

れが踊らなければならないダンスだと思います。みんなが知らないダンスをボールのプログラムに

取り込むのは、まつたく論外です。つい最近できたダンス、広く知られていないダンスをプログラ

ムに入れるべきではなく、そのグループ固有のダンスなどは、特定の人の独善としか言いようがあ

りません。私たちは流行の先端を追いかけるミーハーなどになりたくありません。

このような新しいダンスに対して「ウオークスルーをやるから問題ない」という人がいます。し

かし、せっかくのボールを大人数のクラスに変え、雰囲気をぶち壊すのがウォークスルーなのです。

基礎ステップやフレージングなどの重要な要素は失われ、ただそのダンスでどう動けばよいかだけ、

という的はずれの場所と化してしまうのです。およそダンシングというにはほど遠い、たいへん複

雑な経路を髪を振り乱しながら踊る人がおり、そういうダンサーほどウオークスルーが好みである

といえましょう。

RSCDSは 、出版したダンスが「トラデイショナルなステップとフオーメーションで作られている」

と言つています。しかしながらこの言葉は 3ook 23を もって死語となりました。 3ook 23以降に出

た15冊以上のプック (い つそう悪くなつています )に 、なぜこの言葉をそのまま使つているのでし

ょうか。RSCDSは 、新しいブックを出すことでその存在を正当化すべきではないのです。ダンスの

質を高めることによつて存在を正当化しなければなりません。新しいダンスは、SCDの血液とは

なり得ません。むしろ新しいダンスはSCDを死に追いやつているというべきでしょう。

ダンスは少なくてよいのです。少なければ、ダンスを完全に自分のものとして上手に踊ることが

-12-



でき、SCDのソーシャルと楽しさをふたたび造りあげることができるのです。でも、もはや時は

遅すぎるのかもしれません。(F「 o口 "the reel"‖ o.214,London Branch Newsletter)

まず上記の投書がロンドン・プランチ機関紙

に載りました。以下はこれに対する反応です。

モーヴン・ トルース ト 米国メイ ン州ケネバ ンクポー ト

チェル トナムのジョン・マーシャル氏の意見は、だれかが反論することを期待して述べたもので

ありましょう。反論するだけで建設的な考えを示さなければ、マーシャル氏に点数を稼がせること

になります。

ボストン周辺のパーティでは、ウォークスルーに時間をかけすぎています。事前にダンスを勉強

していけばよいものを、ウォークスルーをあてにしているのです、トリッキーなダンス、よく知ら

ないダンスについて、分からないところをもっとティーチャーに聞くべきなのに、黙っていたほう

がよいと思つているのです。パーティのプログラムが前もって発表されているのは、まさにこの理
由のためです。ボールにおけるウォークスルーは、全体的には好ましくありません。

ただ、マーシャル氏はダンスのジオグラフィ (地理、経路 )が、テクニックよりも下位にあると

考えているようです。しかし、たとえ申し分のないステップができても、どう行つたらいいか分か

らなければ、セットのみんなを楽しませることはできません。ダンスの地理がはっきりしなければ、

完全なフレージングなどやろうとしてもできないのです。

マーシャル氏の主張は、ダンスの曲目を 3ook l-23に 封し込めようとする古めかしいものです。

3ook 24以降に、それほど価値のない踊りがあることは承知しています。ですが、初期のプックに

だつて同じことがいえるのです。パーティのプログラムに
い
The Bu口 pkin"ゃ け

Greig's Pipes“ (ぃ

ずれもBook 2)が入つているのを見たことはありません。
日
Oolden Pheasant口 が好きだという奇特

な人がいたら、ぜひお目にかか りたいと思います。マーシャル氏は Seann Truibhas wi H ichan

(3ook 27)"や "Dialond」 ubiloo(3ook 31)日 ,"Quarrie's Jig(3ook 36)“ を踊る楽 しさを認めな

いのでしょうか。RSCDSダ ンスではない数多くのダンスが、そのような封し込めを越えてすでに存

在 している、これが現実です。マーシャル氏が手にするチェル トナム・グループのパーティ・プロ

グラムには、"Hairi's‖ edding門 ,“ Irish Rover",HPinewoods Reel"な どはなく、たぶんメリハリ

のないパーティになつているのではないでしょうか。 (F「 o日
・the tartan ti口 es"vol xL,‖ o4,

3ostoo BranCh Newsletter)

マ ルカム・ ジ ョンソ ン 英国ケ ンプ リッジ

新しいダンスばかりに振り回されている、というジョン・マーシャル氏の意見を読みました。こ

のような荒野なみの状況に悲鳴をあげているのが私だけではないことを知り、意を強くしました。
RSCDSのプランチ以外のところでは、プログラムに事実上トラディショナル (伝統的 )な踊りは

は消滅しており、踊られたとしてもウォームアップ・ダンスとして用いられているにすぎません。

昨今のこういった傾向に、私は声を大にして警鐘を鳴らしてきました。ケンプリッジ・プランチも

こういう苦々しい風潮には反対しています。プランチAGHに出席しただれもが、このことを証明す

るでしょう。

RSCDSに対して、3ook 23以降に出版した全ダンスを忘れ去つてほしいと望むのは、あまりに非

現実的かもしれません。しかしながら、最良のスコティッシュ・ダンシングを継承していこうとす

るならば、この考えは正当であり、的を射ていると思います。主要なボールのプログラム中、半分



以上はトラディショナル・ダンスで占められるべきです。トラディショナルかどうかの大まかな定

義は、そのダンスが RSCDS設 立よりも古いかどうかであると考えます。

マーシャル氏の意見は、RSCDSは ダンスのスタンダード (規範 )に重さを置いて活動すべきであ

る、というものですが、私はこれに賛成です。これからもRSCDSが ダンス資料を出版し続けるとす

るならば、古い資料をコピーの形で配布するや りかたが望ましいと思います。ダンス・フロアに進

み出たとき、われわれは何をどうやるべきなのか、その理解を早めるような活動を行なつてほしい

と思います。(F「 ol"the r001"‖ o2151 London B「 anch‖ ews:etter)

デ ビッ ド・ ウィルソ ン 米国マサチ ュセ ッツ州 アー リン トン

ジョン・マーシャル氏の意見は興味ある問題を提起 しています。ウォークスルーに関する氏の主

張には大いに賛成するものです。私はすぐにダンシングに移るほうが良いと思います。クラスにお

いてもウォークスルーをや りすぎています。

踊るべき踊りが多すぎる、これにも賛成です。ですが、「踊るべきはこれなのだJと いう見方で

は、異なる意見を持つています。3ook 23ま でのダンスには偉大なものがあります。私は
HPetro―

ne H a"が大好きですが、でも、たいした踊りではありません。3ook 23ま でのダンスの中にも、ど

うと言 うこともないダンスが少なくありません。
日
The Reel of the Royal Scots"は たしかに新 し

いダンスですが、これよりも
日
001den Pheasant"の ほうが好きだ、という人がいるでしょうか。

中
Oolden Pheasantuを おもしろくないと知りつつ踊つており、すぐに踊れるダンスではありません。

新しいダンスに比べたら、人気のない踊りです。

では、素敵なダンスの数はいつたいどれくらいあるのでしょうか ?ネ ピア・インデックスは

7,000以上のダンス・タイトルを収録していますが、このなかの 2.127のダンスがそれに該当しま

す。全部を踊ることなどとてもできません。私にしたつて、すぐにタイトルを挙げられるのはたつ

た7つ、よくよく頭をひねって77と いうところでしょうか (訳注 :いずれも7に ちなんだ筆者自身

のユーモア )。 私たちはあり余るダンスをどうやって活用するか、という思いにあるのです。

ですが、これは悲 じむべきことでしょうか ?… ……決してそうではありません。

最近は踊つていないけれども、折 りにふれ往時のよきダンスをまたやろうとしているでしょうか ?

…Ⅲ……しかりです。

作られてから間もないダンスもまた、踊ろうとしていますか ?………もちろんです。

新しいダンスばかりにどつぶ りつかつた状態になつて、これではいけないと自制する気持ちや仕

組みがあると思いますか ?………まったくそのとおりです。

ソサエティは、新しいブック用にと提出されたダンスを審査するわけですが、私見ではソサエティ

のや りかたは当を得ていると思います。では、ノン・ソサエティ・ダンスについてはどうでしょう

か ?ロ イ・ゴール ドリング、ジョン・ドゥルーリ、ヒュー・フォスがつくったダンス、その他少数

ながら有名なダンスを、私はたいへん楽 しんでいます。ローカルなダンスはその地域の独 り善がり

でしかないか ?… ……多くの場合そのとおりでしようが、"Plnewoods Rool"の ような特例もありま

す。

では私たちはなにを踊るべきでしょうか ?1987年 にサンフランシスコ・プランチがそのようなリ

ストを作 りました。ビギナー、インタミディット、アドバンスドに区分され、合計 105の踊りが載

っていました。その選択にいささかの異議があるとはいえ、クラスやその他のプログラムを急に決

めなければならないとき、私はこのリストを参照するのが常でした。サンフランシスコの連中がこ

のリストの見直しをやっているかは分かりませんが、最新版があるならどうしても入手したいとこ

ろです。 (ダ ンスをどう組み合わせるかに苦吟していながら、SFプランチの選択にも同調できな
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ろです。 (ダ ンスをどう組み合わせるかに苦吟していながら、SFプランチの選択にも同調できな
い人はどうかしていると思います )最 新版リス トを手に入れ、私がとくに偏愛する踊 りをやって

くれるようティーチャーに希望することでしょう。私が努力しない人間で、他人に迷惑を押しつけ

ることをやっているって ?私はティーチャーではないんです。試験に落ちてしまったんですよ。

サンフランシスコの話に戻りましょう。かつて 2人のティーチャーが「今月のダンス・プック」

クラスをやっていました。新しいダンスについて、評価付けをやっていたのです。もちろん全部の

ダンスを踊ることはできなかったのですが、意義あることでした。その感想を発表すべきであつた

と思います。同意できないところがあったにせよ、その評価はダンスの選択において基本にはなつ

たはずです。

ボストン・プランチの執行部、指導部は、プログラムをどう統制 していくかで多くの時間を費や

しています。ときとして激論になることもあります。選定条件の一つは『よ<知 られているか』で

す。どのダンスを踊るか、その選定は、時間をかけてもやる価値があるのです。

古きよき日とは、いったい何をさすのでしょうか ?だれもが全部のダンスを知つていた、などと

いうときが過去にあったのでしょうか ?私は疑間に思います。でも、わがボストン・プランチのボ

ールはエキサイティングであり、談笑、ソーシャルはボス トンにあり、と申せましょう。その盛 り

上がりの一つの要因には、「新 しいダンスが入つているから」があるのです。『民族的な伝統に生

きる現代のフォークダンサー』の面からいえば、私はたぶん落第生となりますね。(F「 o日 "the

tartan ti口 es" vol,XL, ‖o.41 3oston Branch Hewsloヒ ter)

たいへん興味のある問■であり、東京ブランチのみなさんはどう

お考えで しょうか ?ご意見をセクレタリにお寄せ ください。

新ダンスプック紹介

Collins Pocket Preference "SCO丁 丁lSH COUNTY DANC:NG".

3年にわたって準備されたハー

パー・コリンズ出版社のポケット

ブックが刊行された。編者は

RSCDS会員のピーター・ナイトで、

ツサエティも全面協力して完成し

たものである。内容は4部に分か

れている。第 1部はSCDの 概略、

RSCDS紹介そしてステップとフォ

ーメーションに関するもので、RS
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ンス27曲のダンシング解説となつている。

ソサエテイ・ダンスは "Ci「Cassian CiFCle"か ら"Hild Ceese"ま で。"Earl of Hansfield"と い

う難曲もあるが、なしみの踊りばかりで、音楽がかかつたらトークスルーなしでも踊れるようにな

りたい。

ノン・ソサエテイ・ダンスを踊るとき、資料がなくてグリーンブックで代用することがよくある。

29のダンスしかないが、本のこの部分はそういつたダンスを解説している。"300S Of Haggie―

knockater"か ら"‖ hite‖ eather」 ig"ま で。

SCDを 日本民踊にたとえれば、ケイリ/パーテイ・ダンスは盆踊りに相当し、英国ではSCD

以上に親 しまれている。日本ではフォークダンス・クラプで踊られているダンスである。"BIUO―

bell Polka","Canadian 3urn Dancen,"Virginia Reel"な ど。

巻末に索引あり。RSCDSポ ケット版の2倍の大きさ。288ページ。ソフトカバー。

注文略号  :コ リンズ・プック    価格 :¥1,700(国 内送料¥240込 み )

郵便振替で「コリンズ・プック ○冊希望」と書いて

00160-9- 64023 RSCDS東 京プランチ  あてお申込みを。

注文締切  :8月 15日 (木 )消印まで。 現品お渡し: 10月 下旬の予定。

グループ告知板

0 9月  1日 (日 ) SCDGア イリス スコテイッシュ・ボール 坂戸市勝呂公民館

渡辺清- 0492-81-6427
010月 16日 (水 )長 岡アンティーズ 第 6回パーテ イ ロングライフ・センター

山田としこ 0258-28-2026

事務局から

○今年のソサエテ ィ年次総会は、11月 1日 (金 )・ 2日 (土 )ダンデイで行なわれます。出席ご

希望のかたはセクレタリにご連絡ください。

○前チェアマン岩崎誠司さんは米国スタンフォード大学に留学のため、6月 30日に出発 しました。

ご家族は約 1か月遅れて日本発とのことです。留学予定期間は 1年間、ビジネススクールでかな

りきついコースとききました。スタンフォードにもサンフランシスコ・プランチに属するSCD

グループがあると本人はいつておられ、勉強の息抜きにSCDを 楽しまれることでしょう。ご健

勝を祈つています。新住所はつぎのとおりです。

Hr and HPs lwasaki1 861 Riverside D「 ivo, Los Altos, California, CA 94024  U S A.

Tel +1 415 941 5175.

RSCDS 東京プランチレター 1996.7 25 発行

RSCDS東 京プランチ

セクレタリ稲垣 俊 0273-27-3886

370高崎市上中居町 290


